

# Flieger startklar für neue Saison

Die Segelflugabteilung der Luftsportvereinigung Schwarzwald-Baar (LSB) ist gerüstet für den Saisonstart. Die etwa 30 aktiven Segelflieger des Vereins – davon fast die Hälfte Jugendliche – trafen sich jetzt, um gemeinsam den Flugbetrieb zu organisieren.

Klaus Ickert, Ausbildungsleiter, stellte ausführlich die neuen europäischen Sicherheitsvorschriften vor. Flugschüler können weiterhin bereits mit 14 Jahren mit der Ausbildung beginnen, müssen ab 2015 aber noch intensiver betreut und von ausgewiesenen Fluglehrern überwacht werden. Sämtliche Verantwortlichkeiten im Verein müssen gegenüber der Luftfahrtbehörde offengelegt werden. Das geht aus einer Pressemitteilung hervor.

„Heftig diskutiert wurden acht verschiedene Vorschläge für eine neue und gerechtere Gebührenordnung.“ Das neue Modell differenziere nun stärker danach, wie oft die Vereinsmitglieder auch tatsächlich die Fluggeräte nutzen: 50 Euro pauschal monatlich sowie zusätzlich die minutengenaue Verrechnung der Nutzungszeiten. Das soll auch der Jugendarbeit nutzen, weil somit der Flugsport für sie in etwa soviel koste wie Reitsport oder Skifahren. Die Voraussetzungen für den Einstieg ins Fliegen sind überschaubar: Mindestalter 14 Jahre, eine fliegerärztliche Untersuchung sowie bei Minderjährigen eine Einverständniserklärung der Eltern.

Infos im Internet:

[www.lsb-donaueschingen.de](http://www.lsb-donaueschingen.de)